

Cuprins

Drept Civil

1. Imobil preluat abuziv. Obligarea Comisiei Naționale de Compensare a Imobilelor la emiterea deciziei în procedura prevăzută de Legea nr. 165/2013. Respingerea excepției prematurității acțiunii.....6

Drept Comercial

2. Revocarea din funcție a administratorului societății. Efecte asupra actelor încheiate de acesta în numele societății, anterior revocării.....10

Drept Penal

3. Înșelăciune. Tentativă. Fals în înscrisuri sub semnătură privată17

Drept Procesual Civil

4. Cerere de intervenție principală. Lipsa îndeplinirii condiției de a fi pretins pentru sine dreptul dedus judecătii. Sprijinirea apărării uneia dintre părți. Obligația instanței de a califica corect cererea.....20
5. Recurs. Incidența motivului prevăzut de dispozițiile art. 304 pct. 8 din Codul de procedură civilă din 1865. Condiții și efecte21
6. Arbitraj. Incidența prescripției ca motiv de anulare a unei hotărâri arbitrale. Admisibilitate din perspectiva dispozițiilor art. 364 lit. i) din Codul de procedură civilă din 1865.....23

7. Persoană vătămată în urma unui accident rutier. Despăgubiri morale solicitate în temeiul dreptului comun. Constituirea de parte civilă pentru despăgubiri materiale în faza de urmărire penală. Nelegalitatea măsurii suspendării cauzei în fața instanței civile.....28

8. Cerere de revizuire întemeiată pe dispozițiile art. 322 pct. 5 teza finală din Codul de procedură civilă a unei hotărâri prin care fusese admisă o altă revizuire pentru contrarietate de hotărâri. Admisibilitatea cererii. Evocarea fondului. Desființarea hotărârii judecătorești care a stat la baza admiterii cererii de revizuire formulate în baza dispozițiilor art. 322 pct. 7 din Codul de procedură civilă31

Drept Procesual Penal

9. Contestație în anulare. Cazul prevăzut în art. 426 lit. f) C.proc.pen. Asistarea inculpatului de către o persoană care nu a dobândit calitatea de avocat în condițiile Legii nr. 51/199536
10. Revizuirea în cazul hotărârilor Curții Europene a Drepturilor Omului. Condiții.....39

Index alfabetic48**Lista cronologică a deciziilor.....48**

Contents

Civil Law

1. Property abusively taken. Obligation of the National Commission for Compensations to issuance the decision in procedure established by Law no. 165/2013. Rejection of exception regarding premature action in court.....6

Commercial Law

2. Revocation the administrator of the company from office. Effects on acts signed by him on behalf of the company prior to revocation10

Criminal Law

3. Fraud. Attempt. Forgery in documents under private signature.....17

Civil Procedure Law

4. Main intervention application. The lack of the condition to claim for himself the right before the court. Supporting the defence of one party. The obligation of the court to properly qualify the application.....20
5. Appeal. The incidence of the provision of art. 304 point 8 from Code of Civil Procedure of 1865. Conditions and effects.....21
6. Arbitration. The incidence of the statute of limitations like legal grounds for annulment of an arbitral decision. Admissibility in terms of art. 364 lett. i) from Code of Civil Procedure of 1865.....23

7. Person injured in a car accident. Moral damages required under common law. Bringing a civil action in the criminal proceedings. Suspension of judgement in civil court. Illegality.....28

8. Judicial review based on art. 322 point 5 final thesis from Code of Civil Procedure of a decision which was admitted another judicial review for judgements which are contradictory. Admissibility of the application. The merits of the case. Annulment of the judgement which was the basis for admission of the judicial review made under the provisions of art. 322 point 7 from Code of Civil Procedure.....31

Criminal Procedure Law

9. Contestation in annulment. Case referred to in art. 426 lett. f) from Code of Criminal Procedure. Assistance of the defendant by a person who has not acquired the status of a lawyer in accordance with the Law no. 51/199536

10. Judicial review in case of the judgments of European Court of Human Rights. Terms.....39

- Alphabetical index48

- Chronological list of decisions.....48

Table de Matières

Droit civil

1. Construction prit la relève abusive. L'obligation de la Commission nationale pour compensation des constructions sortaient la décision conformément à la procédure posée par la Loi nr. 165/2013. La rejeter de l'exception de l'action prématurée6

Droit commercial

2. La révocation de la fonction de l'administrateur de l'entreprise. Les effets sur les actes conclus par cette au nom de la société, avant la révocation10

Droit pénal

3. Fraude. Tentative. Contrefaçon de documents sous signature privée.....17

Droit de procédure civile

4. Demande pour l'intervention principale. Le manque de accomplissement de condition par lequele à être revendiquée pour lui le droit à être déduit du jugement. Support pour la défense d'un des partis. L'obligation sur la cour pour qualifier la demande correctement.....20
5. Appel. La incidence de la motif prevue selon les dispositions de l'Article 304 de la section 8 du Code de procédure civile de 1865. Conditions et effets21
6. Arbitrage. La portée de la prescription comme raisons pour révocation d'une décision par les procédures d'arbitrage. Admissibilité de la perspective des dispositions de l'Article 364 lettre i) du Code de procédure civile de 186523

7. Personne blessée dans un accident de la route. Dommages moraux exigés sous le droit coutumier. La formation de la partie civile pour de dommages matériels dans la phase de poursuite pénale. La légalité de la mesure de suspension de là l'affaire devant la cour civile28

8. Demande de révision fondée sur les dispositions de l'Article 322 de la section 5 la thèse finale du Code de procédure civile, d'une décision par lequel avait permis d'une autre révision pour contrariété de jugements. L'admissibilité de la demande. Évoqué le fonds. Le démantèlement d'un jugement qui a été la base pour l'acceptation de la demande de la revue formulé conformément aux dispositions de l'Article 322 (7) du Code de procédure civile31

Droit de procédure pénale

9. Contestation en cassation. Le cas mentionné dans l'Article 426 lettre f) du Code de procédure pénale. L'assistance du défendeur par une personne qui ne pas a acquis le statut d'avocat dans les conditions stipulées selon la Loi nr. 51/199536
10. Revision dans le case des jugements de la Cour européenne des droits de l'homme. Conditions.....39

Index alphabétique.....48

Liste chronologique des décisions.....48